

*La première Exposition
Provinciale dans le domaine du
commerce et de l'investissement à
Sancti Spíritus (Expo Yayabo
2024) a ouvert ses portes ce jeudi*

Image not found or type unknown

Sancti Spíritus, 25 avr (RHC) La première Exposition Provinciale dans le domaine du commerce et de l'investissement à Sancti Spíritus (ExpoYayabo 2024) a ouvert ses portes ce jeudi dans cette ville du patrimoine de Cuba et prolongera ses activités jusqu'au 27.

Dans la Sala Polivalente Yayabo, lieu de l'événement qui stimulera la liaison entre les différents acteurs économiques, quelque 70 stands peuvent être visités ce jeudi, sur la centaine d'exposants attendus, selon ce qui a été rapporté.

Image not found or type unknown

Ignacio Pérez, directeur du commerce extérieur, de l'investissement étranger et de la coopération internationale au sein du gouvernement provincial, a déclaré que l'objectif principal était de renforcer les liens et la coopération entre les différents acteurs économiques et leurs clients.

Image not found or type unknown

De même, il s'agit de montrer et de faciliter la visibilité des potentialités dans les offres de production et de services, afin de contribuer à la promotion des exportations, de la substitution des importations, des chaînes de production et des entreprises.

Il y aura des événements théoriques qui se poursuivront demain avec la vision de comment travailler à partir de la science et de l'innovation, a-t-il dit.

Alexis Lorente, gouverneur du territoire, après avoir inauguré l'exposition, a déclaré à la presse que cet événement nous permet de démontrer le potentiel des secteurs étatique et non étatique et de tirer parti

du talent et de l'échange dans le cadre du développement territorial.

Des entreprises de renom telles que l'entreprise Agro-industriel de Grains Sur del Jíbaro y Flora y Fauna Sancti Spiritus, Industrie Alimentaire, Produits Lactés Río Zaza, Productions Variées, Ciment Siguaney et Groupe-entreprise GeoCuba sont notamment présentes.

image not found or type unknown



o

Parmi les nouveaux acteurs économiques, citons Laminations Concepción et MSME (micro, petites et moyennes entreprises) Jara.

Deivy Pérez, membre du Comité central du Parti communiste de Cuba et premier secrétaire de la province, le gouverneur et Bárbara Mínguez, présidente de l'Assemblée municipale du pouvoir populaire, ont visité plusieurs stands et échangé avec leurs représentants.

L'ExpoYayabo 2024 est dédiée au 510e anniversaire de la fondation des anciens villages de Trinidad - en janvier dernier - et d'Espiritu Santo, le 4 juin, ainsi qu'aux festivités du 1er mai. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353179-la-premiere-exposition-provinciale-dans-le-domaine-du-commerce-et-de-linvestissement-a-sancti-spiritus-expoyayabo-2024-a-ouvert-ses-portes-ce-jeudi>



Radio Habana Cuba